

Unterrichtung

durch den Präsidenten des Landtags

Aktuelle Stunde

Die Fraktion der AfD hat mit Schreiben vom 27. November 2024 eine Aktuelle Stunde zum Thema

„Thüringens Verfassung bekennt sich zum Frieden - Deeskalation statt außenpolitischer Blankoschecks für Kriegsparteien“

beantragt.

Begründung:

Die Thüringer haben sich vor mehr als dreißig Jahren in dem Willen ihre Verfassung gegeben, den „inneren wie äußeren Frieden zu fördern“, weshalb sich Thüringen laut Artikel 1 unserer Verfassung „zum Frieden [bekennt]“. Ein solches Bekenntnis ist keine leere Formel. Es lässt sich auch nicht in ein Gebot zur verteidigungspolitischen Nibelungentreue gegenüber der Ukraine umdeuten. Vielmehr ist es Aufgabe auch der Thüringer Politik, der Eskalations- und Kriegsverlängerungslogik vieler Bundespolitiker klar zu widersprechen. Wer riskiert, dass Deutschland durch Waffenlieferungen selbst zur Kriegspartei wird, vertritt weder das Interesse der Thüringer noch der Deutschen.

Dr. Thadäus König
Präsident des Landtags